

«Mister Langstrasse» im Kleinbasel

Die Anwohnerschaft engagiert sich weiter für ein Gleichgewicht zwischen Wohnen und Sexgewerbe in der Amerbachstrasse. Um zu erfahren, wie negative Entwicklungen gestoppt werden können, hat das Stadtteilsekretariat Kleinbasel Rolf Vieli, ehemaliger Leiter des Zürcher Projekts «Langstrasse Plus», an die Delegiertenversammlung vom 13. September im Hirzbrunnen eingeladen. Er wird uns von seinen Erfahrungen an der Schnittstelle zwischen Bevölkerung, Politik und Polizei im Kampf gegen das Milieu und für mehr Lebensqualität im Quartier berichten. Alle Interessierten sind herzlich willkommen am öffentlichen Teil der Delegiertenversammlung Stadtteilsekretariat Kleinbasel.

13.09. 2011 von 19.30 bis 20.30 Uhr im Quartiertreffpunkt Hirzbrunnen, Im Rheinacker 15



Blauer Brunnen und kaum Grün

Sympathisch, farbig, robust und brauchbar – das macht den neuen Brunnen auf dem Horburgplatz aus. Gut gelungen!

Nur das Grün dahinter löst Kopfschütteln aus, zumal das der karge Wuchs auch noch als schützenswert eingehagt wurde.

Eine kompakte Begrünung können wir laut Auskunft der Stadtgärtnerei wegen des zu trockenen Frühlings und zu nassem Sommers erst in einem Jahr erwarten. Geduld also, die Natur braucht hier noch Zeit.

Eröffnungsfest Horburgplatz



Sommertipp: Solarfähi Dreiländereck

Die IG Rheinbogen verknüpft von April bis September den Basler Rheinuferweg mit der neuen Dreiländerbrücke, die Weil-Friedlingen (D) und Huningue (F) verbindet.

Ein Pendelbetrieb zwischen dem Dreiländereck und der Dreiländerbrücke bringt Passagiere jeden Sonntag bei schönem Wetter, jeweils von 14 bis 17 Uhr, gratis vom Dreiländereck über die Hafenzufahrt zur Dreiländer-Brücke. Info bei zweifelhafter Wetterlage: 078/713'70'66. www.rheinbogen.ch

Begegnungstag für Freiwillige

Im Rahmen der Europäischen Freiwilligenuniversität findet am Samstag, 3. September 2011 von 9 bis 17 Uhr ein Begegnungstag für Freiwillige der Region statt. Hier besteht die Möglichkeit, sich über die Rahmenbedingungen eines Engagements auszutauschen und sich von Best Practice-Beispielen anderer Organisationen inspirieren zu lassen. Infos unter: www.freiwilligenuniversitaet-basel-2011.ch

Behinderung durch Events

August und September sind die Monate der Events und Marathons. Es ist mit Zufahrtssperren entlang des Rheins zu rechnen.

Am 11. September startet der Marathon «Run to the Beat». Der 18. September gehört dem 5. triregionalen «slowUp» Basel-Dreiland. Wiederum wird eine 60 km lange Strecke für den motorisierten

Verkehr von 10 bis 17 Uhr gesperrt und steht voll und ganz allen zur Verfügung, die sich zu Fuss, mit Velo oder Inline-Skates fortbewegen. Details über Sperrungen an den neuen Infostellen am Rheinbord.

Termine

Matthäusplatzfest

Matthäuskirchplatz, Kleinbasel
27.08. 2011, ab 15 Uhr

PicNic auf dem Hammerplätzli

Jeden Freitag ohne Regen sind alle willkommen zum Grillen.
ab 12.08. 2011, 18.30 Uhr

Mörsbergerstrassenfest

10.09. 2011, 16-23 Uhr

Kürbismarkt

mit Kürbispreisverleihung um 11h
17.09.2011, 8-14 Uhr

«Kontroversen um Kinderfreundlichkeit»

Am 22. September 2011 veranstaltet das Basler Erziehungsdepartement im Neuen Rialto eine interdisziplinäre Tagung zum Thema «Spielen verboten? Kontroversen um Kinderfreundlichkeit». Fachleute aus verschiedenen Disziplinen sollen miteinander ins Gespräch kommen. Im Fokus der Tagung stehen heutige Lebensräume von Kindern, die von unterschiedlichen Menschen genutzt und mit unterschiedlichen Erwartungen verknüpft sind. Es kommt unweigerlich zu Konflikten - gute Lösungen liegen nicht immer auf der Hand. Mehr unter: www.ed-bs.ch/veranstaltungskalendar/